

Une nouvelle équipe dirigeante pour l'USCT rugby

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 03 Juin 2019 21:08



A l'assemblée générale annuelle de l'USC Terrasson rugby, vendredi soir 24 mai 2019, le président Yohann Dupuy a laissé son fauteuil à Benoît Bigeat et David Dumas qui ont été élus co-présidents de l'USCT. Benoît Pensivy est vice-président du club. Au niveau sportif : Frédéric Espinas sera le nouvel entraîneur des lignes arrières de l'équipe première, Christophe Faydit continue à entraîner les lignes avant, accompagné de Christophe Durand. François Faure est le nouveau trésorier et Pierre Duguay est le nouveau secrétaire. Daniel Dumas passe du poste de trésorier à celui de trésorier adjoint. Le nouveau bureau compte sur les joueurs en poste ainsi que sur de nouveaux joueurs pour étoffer le groupe seniors dès le 15 juin pour prendre leur licence au club... Le bureau compte aussi sur de nouveaux bénévoles.

Les nouveaux présidents nous présenteront leur objectif baptisé "2026", qu'ils sont en train de mettre sur pied, dans une prochaine interview. Des stages animés par des célébrités du rugby pourraient être proposés dès la prochaine rentrée mais rien n'a été bouclé pour l'instant.

Jean Bousquet, maire adjoint à Terrasson, a annoncé "des travaux au stade André Beaudry à compter de début juin et jusqu'au 15 septembre. Un budget de 100.000 euros sera attribué pour les tribunes, et la pelouse sera refaite". La réunion s'est tenue en présence de Régine Anglard conseillère départementale et de Dominique Bousquet président de la communauté de communes du Terrassonnais.

- Sur la photo : Yohann Dupuy ancien président (2e en partant de la droite) ; Benoît Bigeat (3e en partant de la droite) et David Dumas (1er en partant de la droite) nouveaux présidents de l'USCT rugby

Une nouvelle équipe dirigeante pour l'USCT rugby

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 03 Juin 2019 21:08

- [Interview radio Cristal Fm du 31 mai 2019, ici en replay](#)